

# SABDATARA

## Calon Bupati Sukabumi, H. Asep Japar Gelar Pengobatan Gratis untuk Masyarakat di Kecamatan Sukaraja

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Oct 15, 2024 - 13:12



Sukabumi, 15 Oktober 2024 – Dalam rangka mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan pelayanan kesehatan, calon bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar, melaksanakan kegiatan pengobatan gratis di Kecamatan Sukaraja. Kegiatan ini merupakan yang pertama kali dilaksanakan di

wilayah tersebut dan berhasil menarik perhatian ratusan masyarakat.

Acara yang berlangsung di Desa Limbangan dimulai pada pagi hari dan berlangsung hingga sore. Ratusan warga antusias mengikuti kegiatan ini, di mana mereka diberikan kesempatan untuk berobat dengan dokter profesional secara gratis. Selain pemeriksaan kesehatan, para peserta juga mendapatkan berbagai layanan kesehatan lainnya, seperti penyuluhan tentang pola hidup sehat dan pencegahan penyakit.

H. Asep Japar dalam sambutannya menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmennya untuk meningkatkan taraf kesehatan masyarakat di Kabupaten Sukabumi. "Kesehatan adalah hak setiap warga negara. Melalui kegiatan ini, saya berharap dapat membantu masyarakat yang mungkin kesulitan untuk mendapatkan akses layanan kesehatan yang memadai," ungkapnya.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah dokter dan tenaga medis yang berpartisipasi secara sukarela. Mereka memberikan layanan pengobatan, pemeriksaan kesehatan seperti cek tekanan darah, gula darah, serta konsultasi kesehatan secara langsung kepada masyarakat.

Warga sangat mengapresiasi inisiatif ini. Salah seorang warga, Bapak Sandi, mengungkapkan rasa syukurnya atas adanya pengobatan gratis tersebut. "Saya berterima kasih kepada H. Asep Japar yang telah mengadakan acara ini. Ini sangat membantu kami, terutama bagi yang tidak memiliki cukup biaya untuk berobat," ujarnya.

Kegiatan pengobatan gratis ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dari program-program kesehatan lainnya jika H. Asep Japar terpilih sebagai bupati. Salah satu program prioritas yang diusung oleh pasangan calon nomor 2 ini adalah "Satu Desa Satu Dokter", yang bertujuan untuk memastikan setiap desa di Kabupaten Sukabumi memiliki akses terhadap dokter dan layanan kesehatan yang memadai.

Dengan semangat untuk melayani dan memperhatikan kebutuhan masyarakat, H. Asep Japar berkomitmen untuk membawa perubahan positif bagi Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini menunjukkan bahwa dirinya tidak hanya fokus pada kampanye politik, tetapi juga peduli terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat.

Melalui inisiatif ini, H. Asep Japar berharap dapat menjadi contoh bagi calon pemimpin lainnya untuk selalu menjadikan kepentingan masyarakat sebagai prioritas utama, serta bersama-sama membangun Kabupaten Sukabumi yang sehat dan sejahtera.

Sumber: Tim Organ Relawan AA